
Subject: Wo liegt Grenze an entnehmbaren Donorhaaren?
Posted by JamesBond on Sat, 11 Jul 2015 19:12:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallöchen, 
wenn ich mir verschiedene Storys durchles,,dann wird oft geschrieben,das zuviele Grafts in
Donorbereich entnomnen wurden. Und das deshalb der Donorbereich zusehr ausgedünnt ist.
Da möchte ich mal die Frage in diesen Raum werfn, wo da die Grenze ist, also wieviele Grafts
denn pro cm2:entnommen werden können? Mir ist klar,dass dies grundsätzlich von der
Dichte,Haardicke und Durchschnittliche Grösse der Grafts abhängen muss. Konkrete Zahlen
wären schon ganz nett
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